



# La lettre d'information de votre foyer rural

N° 7 – Juillet 2018

## ■ Le mot du président :

L'Assemblée Générale Ordinaire du 29 juin 2018 a clôt la saison 2017/2018, avec un bilan positif avec une progression du nombre d'Adhérents et du nombre d'activités proposées.

Les nombreuses manifestations proposées tout au long de la saison ont connu un succès et je remercie toutes les personnes qui se sont impliquées pour atteindre ce but.

L'association a un nouveau président, Paul, qui a prouvé depuis quelques années son implication, sa disponibilité et sa créativité indispensables à la pérennité d'une association.

Bonnes vacances à toutes et tous et rendez-vous à la rentrée en septembre.



## ■ Aide à la scolarité :

L'aide à la scolarité est une nouvelle activité du Foyer Rural démarrée en septembre 2017. Le but est d'aider les enfants à faire leurs devoirs mais en aucune façon de remplacer les parents, ni les enseignants.

L'aide primaire se déroulait les lundis et jeudis soir de 16 h à 17 h 50 à raison de 2 groupes par soirée.

16 enfants étaient inscrits à la demande des parents. Les séances encadrées par 7 bénévoles (3 par séances), se déroulaient dans l'enceinte de l'école.

L'aide secondaire se déroulait les lundi, mardi et jeudi de 17H30 à 18H30, salle Ti Gwer Nord.

6 collégiens étaient inscrits (pour une ou 2 sessions dans la semaine), encadrés par 7 bénévoles. Le fonctionnement sous forme de tutorat a été mis en place (1 enfant – 1 bénévole)

Le bilan très positif en cette fin d'année (satisfaction des parents et des enfants) conduit le Foyer Rural à reconduire l'activité pour 2018/2019, de fin septembre à fin juin pour le primaire et fin mai pour le secondaire.

## ■ Rallye pédestre :

Dimanche 10 juin, malgré une météo menaçante, le départ du 1<sup>er</sup> rallye pédestre de Garlan organisé par le Foyer Rural, fut donné avec une liste d'inscription complète.

52 participants, répartis en 12 équipes, ont dû décoder des énigmes pour pouvoir progresser tout au long de la journée sur les 9 km du parcours qui comportait 4 étapes.

Questions diverses et jeux étaient aussi au rendez-vous.

L'ensemble des participants a pu passer une très bonne journée, riche en culture, en efforts et en rires et attend avec impatience une prochaine édition du rallye.



Ce fut l'occasion pour certains de découvrir, ou re-découvrir, Garlan, ses lieux-dits, ses croix, ses sentiers, .... et pour d'autres de prendre connaissance des appellations de certains lieux telle que l'ancienne école des filles devenue salle Plijadur.

Le Foyer Rural remercie l'équipe d'organisation, composée de 8 adhérents, ainsi que les partenaires (Super U Lanmeur – Groupama – Leclerc Morlaix – Le Fournil de Garlan - Le Welcome) qui ont permis de récompenser l'ensemble des participants à l'issue de l'épreuve et La Mairie de Garlan, le CMJ, le comité des fêtes, le camping de la ferme de Croas-men qui ont apporté une aide logistique.

## ■ Sorties culturelles :

Après presque une saison d'expérimentation, le conseil d'administration du Foyer Rural, en date du 29 juin dernier, a validé cette activité qui vous sera officiellement proposée dès la rentrée. Les adhérents du Foyer et les ayants droit (conjoint, parents et enfants) pourront bénéficier de cette activité.

Dès à présent l'équipe en charge de la programmation (Monique, Marie-Odile, Patrick et Paul) se met au travail afin de vous proposer, dans un premier temps et au cours des semaines à venir, un programme jusqu'à la fin de l'année 2018.

## ■ Le nouveau bureau :

Président : Paul TANINI  
Trésorier : Pierre GUIVARCH  
Secrétaire : Nicole MILBEO

Vice président : Patrick JONOT  
Trésorier adjoint : Monique GNAGNERI  
Secrétaire adjoint : Marie-Thérèse LIRZIN

## ■ Chorale :



Le dimanche 3 juin s'est déroulé un concert chorale au profit de l'association Handi Move avec la chorale de Sainte Sève.

En première partie la chorale des enfants, composée de 12 jeunes de 4 à 11 ans, a enflammé le public : ils ont interprété 4 chants dont 1 rap et "un homme debout" avec une mise en scène sous la houlette de Franck. Tout au long de l'année, ils ont travaillé d'arrache pied chaque mardi pour arriver à un résultat exceptionnel.

Invitée de la journée, la chorale de Ste Sève a interprété 11 chants pour le grand plaisir des spectateurs.

Après un entracte les 2 chorales ont interprété 2 chants ensemble et c'est la chorale de Garlan qui a clôturé la journée avec 9 chants dont 2 préparés pour la commémoration de l'armistice.

Tout le travail de l'année a été salué par des applaudissements chaleureux.

Franck a lancé un appel pour recruter des hommes pour l'an prochain : même s'ils sont 3 maintenant, un renfort serait apprécié.

193 adhérents  
au foyer rural  
à la date du  
29 juin 2018  
(148 l'an dernier)

Versement de  
352 € au profit  
de l'association  
Handi Move suite  
au concert des  
chorales  
de Garlan et de  
Sainte Sève



Après tirage au  
sort la gagnante  
du jeu concours est  
Martine LAUTROU

80 participants  
à la chasse  
aux œufs  
du lundi de Pâques.



Sentier pédestre :

Sous l'impulsion du Foyer Rural et en partenariat avec Morlaix Communauté, la Mairie et le C.M.J. , un parcours de 19,3 km (avec de futures variantes) est en cours de réalisation.

L'homologation par la Fédération Française de Randonnée du parcours et sa signalisation seront effectives dans les prochaines semaines.



7 septembre de 16H00 à 19H00 - Inscriptions au foyer rural

8 septembre de 09H00 à 12H00 – Inscriptions au foyer rural

15 septembre : Randonnée nocturne du Pardon de Garlan

Semaine 39 : Début de l'aide à la scolarité.

28 et 29 septembre : Pré-vente billets pour soirées cabaret

30 septembre : Sortie culturelle – Ecomusée de Plouigneau et exposition du centenaire 1914-1918

12 et 13 octobre : 19H30 – Soirées cabaret



Rejoignez-nous sur  
**facebook**

Foyer Rural de Garlan 29610

Pour nous écrire :

Mail : [foyerruralgarlan29610@gmail.com](mailto:foyerruralgarlan29610@gmail.com)